



Profesor Doctor Vicente Diamante

PREVENIR PARA OÍR CUIDAR LA SALUD AUDITIVA

Cuidar nuestros oídos es cosa de toda la vida. Al hablar de prevenir, hablamos de niños y también de adultos mayores.

Según la OMS, 32 millones de niños en todo el mundo padecen una pérdida de audición limitante. En los menores de 15 años, el 60% de los casos de pérdida de audición son causas prevenibles. Algunas de ellas son: la parotiditis, el sarampión, la rubéola, la meningitis, infecciones por citomegalovirus y otitis media crónica (31%); las cuales pueden prevenirse mediante la vacunación. Otras causas son las complicaciones al nacer como asfixia del parto, bajo peso, prematuridad e ictericia (17%), casos en los que es importante evaluar, a fin de arribar a un diagnóstico temprano y garantizarles un tratamiento adecuado. El screening auditivo universal neonatal ha hecho posible la detección de la pérdida auditiva en forma temprana. Es la implementación de una política de salud por ley indica la evaluación de todos los recién nacidos mediante pruebas objetivas.

La detección de la pérdida auditiva en los ámbitos preescolar, escolar y profesional es una herramienta eficaz para identificar y tratar la pérdida de audición en una etapa temprana (OMS,

2017).

El 30% de los adultos mayores entre 65 y 74 años tiene problemas auditivos, y este número llega a un 50% en adultos mayores de 85 años. La pérdida auditiva genera una disminución en la calidad de vida, limitaciones en las actividades de la vida diaria, y afecta las relaciones interpersonales, asociándose con: depresión, aislamiento y una posible aceleración del deterioro cognitivo. Recuperando o mejorando la calidad de la audición con un implante coclear o con el uso de audífonos, los adultos mayores logran claras mejoras en todo lo mencionado, obteniendo un incremento significativo en su capacidad auditiva, su desempeño social y su calidad de vida, similar a los adultos menores de 65 años.

La situación de las personas que padecen pérdida de audición mejora gracias a la detección temprana, a la utilización de audífonos, implantes cocleares y otros dispositivos, así como con el uso de subtítulos, de la lengua de señas, la lectura labial y otras.

EL INSTITUTO SUPERIOR DE OTORRINOLARINGOLOGÍA es el Instituto de referencia nacional en la especialidad. Brinda una atención integral a sus pacientes, con guardia permanente las 24 hs los 365 días del año, y allí

mismo funciona el Centro de Implantes Cocleares Profesor Diamante.

El Centro de Implantes Cocleares Profesor Diamante tiene una trayectoria de más de 28 años. Es el primer y único centro con Sistema de Gestión Certificado bajo Normas ISO 9001:2015. Además, es el Centro con mayor cantidad de pacientes tratados, siendo el Centro con la Mayor Experiencia en América Latina.

INSTITUTO SUPERIOR DE OTORRINOLARINGOLOGÍA

Dirección: Pasteur 740 – CABA

Teléfono: 4959 2600

Mail: consultas@iso-otorrino.com.ar

Facebook: Instituto Superior de Otorrinolaringología

Instagram: [isootorrinolaringologia](https://www.instagram.com/isootorrinolaringologia)

CENTRO DE IMPLANTES COCLEARES PROFESOR DIAMANTE

Dirección: Pasteur 740 – CABA

Teléfono: 4954 3116/3104

Mail: info@cic-diamante.com.ar

Facebook: Centro de Implantes Cocleares Profesor Diamante

Instagram: [centrodeimplantescocleares](https://www.instagram.com/centrodeimplantescocleares)